



ARCHDIOCESE OF CINCINNATI

Office of the Archbishop

archbishop@catholicaoc.org
513.263.6612

Noviembre 8, 2023

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

La aprobación ayer del Tema 1 (*Issue 1*) es profundamente preocupante. El pueblo de Ohio perdió esta importante oportunidad de demostrar que la salud y la seguridad de las mujeres, los derechos fundamentales de los padres y la vida de los niños no nacidos merecen protección. A pesar de este resultado, estamos agradecidos por todos los que rezaron, se educaron a sí mismos y a otros, y votaron NO a esta espantosa enmienda. Alabamos a Dios por el don de su gran amor y misericordia que sigue derramando sobre nosotros en tiempos buenos y en tiempos malos.

La aprobación del Tema 1 (*Issue 1*) demuestra que sigue habiendo una necesidad urgente de conversión de corazones y mentes hacia una cultura de la vida en nuestro país, que respete la dignidad inherente y el carácter sagrado de todo ser humano desde la concepción hasta la muerte natural. Esta conversión sólo se producirá mediante la oración sincera y el testimonio de nuestra atención compasiva a los más vulnerables de entre nosotros: los inmigrantes, los pobres, los ancianos, los niños antes de nacer y las mujeres necesitadas.

Las mujeres embarazadas pueden enfrentarse a muchos retos, como la falta de apoyo del padre, las tensiones económicas, la preocupación por su propia salud y la de su hijo, y las presiones de familiares y amigos. En esos momentos, toda mujer debe poder contar con una comunidad de apoyo, tanto durante el embarazo como después de que nazca su niño. Gracias a los muchos centros de embarazo, Caridades Católicas, conferencias de San Vicente de Paúl, sistemas sanitarios católicos y otros maravillosos ministerios provida que crean esa comunidad de apoyo, acompañando amorosamente a las mujeres necesitadas y ayudándolas a superar circunstancias difíciles. Le urjo a todos en la Arquidiócesis de Cincinnati a redoblar su apoyo a estos ministerios católicos que proporcionan recursos materiales y acompañamiento personal a las mujeres, a los niños y a las familias para que el aborto, legal o no, deje de ser siquiera una consideración. **Para ver una lista de estos ministerios en nuestra arquidiócesis, visite <https://catholicaoc.org/forlife>.**

La aprobación del Tema 1 (*Issue 1*) en Ohio es parte de lo que parece ser un ataque coordinado, estado por estado, contra la vida. Por favor, oren por nuestras hermanas y hermanos en Arizona, Florida, Maryland, Missouri, Nebraska, Nueva York, Oklahoma y Dakota del Sur, que probablemente se enfrentarán a propuestas similares al Tema 1 (*Issue 1*) en las votaciones de sus respectivos estados en 2024. No debemos desanimarnos por los reveses. Como católicos, estamos llamados a confiar siempre en la providencia de Dios y a ser valientes en nuestra defensa de la salud y la seguridad de las mujeres, la inviolabilidad de la familia y el valor inestimable de cada vida humana.

Que la Santísima Virgen María, Madre de nuestro Señor Jesucristo, nos ayude bondadosamente a construir una cultura de la vida y una civilización de amor, para la alabanza y gloria de Dios, Creador de todo.

Atentamente en Cristo,

Reverendísimo Dennis M. Schnurr
Arzobispo de Cincinnati

ljh

RADIATE CHRIST